



UNIVERSITAS GADJAH MADA



INDONESIAN-GERMAN CONFERENCE ON HOSPITAL MANAGEMENT:

Hospital Hygiene in Patient Safety Framework

Universitas Gadjah Mada Yogyakarta

Friday, June 27, 2014

Pengantar

Tahun 2007 yang lalu GIZ memulai sebuah program bernama ILT-HM (International Leadership Program on Hospital Management) yang ditujukan bagi para manajer RS pemerintah maupun swasta, konsultan maupun peneliti yang terkait dengan manajemen perumahsakitannya untuk menempuh kursus mengenai manajemen RS di Jerman. Kursus berlangsung selama 4 (empat) bulan di Berlin HWR (Berlin Business School for Economics and Law) dan dilanjutkan dengan magang di RS-RS tertentu di Jerman selama 3 bulan. Sebelum menjalani kursus, peserta dipersiapkan untuk menguasai Bahasa Jerman dasar untuk memudahkan komunikasi di kelas maupun saat magang di RS. Total waktu yang digunakan oleh peserta ILT-HM selama berada di Jerman adalah 12 bulan penuh. Program ini berakhir tahun 2012, sehingga total ada 5 (lima) angkatan yang telah menjalani kursus. Tahun 2014 ini GIZ berencana untuk mengadakan Temu Alumni sebagai bagian dari upaya pemerintah Jerman untuk dalam memelihara partnership dengan Indonesia.

Universitas Gadjah Mada dipilih sebagai partner dalam penyelenggaraan kegiatan ini karena dari 18 alumni ILT-HM asal Indonesia, 2 diantaranya berasal dari UGM. Selain itu, lingkungan kampus dirasa dapat menghadirkan suasana yang tepat untuk melakukan seminar dan diskusi ini.

Tujuan

1. Mempertemukan sesama alumni dari angkatan yang berbeda maupun antara alumni dengan salah satu narasumber dari Jerman agar tercipta jaringan komunikasi yang lebih kuat
2. Mengumpulkan best practices dari alumni mengenai apa yang telah diterapkan di lingkungan kerja masing-masing pasca training di Jerman
3. Membahas isu hygiene di RS sebagai bagian dari pengelolaan RS yang lebih akuntabel dan perhatian terhadap keselamatan pasien, di Indonesia maupun di Jerman



Bentuk Kegiatan

Kegiatan ini dikemas dalam bentuk seminar dan diskusi ilmiah yang dibedakan menjadi dua bagian:

1. Temu Alumni

Pada bagian ini, kegiatan khusus ditujukan bagi para alumni ILT-HM untuk mendiskusikan update dari masing-masing alumni, membangun network alumni dan membahas peluang berbagai kerjasama dimasa mendatang dalam lingkup manajemen perumaha sakitan, antar alumni maupun antara Indonesia dengan Jerman. Temu Alumni akan dilaksanakan pada Kamis, tanggal 26 Juni dan Sabtu, tanggal 28 Juni 2014. Selain mengangkat best practices dari alumni, diskusi ilmiah ini juga akan membahas tema utama yaitu **Hygiene dalam kerangka Patient Safety di RS** di Indonesia dan Jerman, dimana salah satu pembicaranya adalah pakar hygiene dari Universität Greifswald, Jerman. Diskusi diharapkan menjadi lebih menarik dan membunmi karena salah satu sesi yang disiapkan pada tanggal 26 Juni adalah kunjungan ke RSUP Sardjito sebagai salah satu RS Pendidikan besar dengan masalah hygiene yang kompleks.

2. Konferensi

Konferensi ini dapat diikuti oleh umum (manajer RS, tim PPI RS, dosen, peneliti, mahasiswa program S2 manajemen RS maupun pihak lain yang berminat) dengan menghadiri langsung di ruang konferensi maupun mengikuti via streaming yang akan disiarkan di website www.manajemenrumahsakit.net. Pada konferensi ini, tema yang dibahas lebih umum, yaitu bagaimana good practice maupun tantangan implementasi patient safety di RS, baik di Indonesia maupun di Jerman. Hasil kunjungan ke RSUP Dr. Sardjito pada hari sebelumnya akan menjadi salah satu contoh kasus yang akan didiskusikan disini.

Agenda Konferensi

Time	Activity	Remarks
Friday, 27.06.2014	SEMINAR ON HOSPITAL MANAGEMENT	Venue: Faculty of Medicine, UGM
9:00 to 9:30	Welcome	Representatives of GIZ and Gadjah Mada University
9:30 to 11:00	Lecture and Discussion on Challenges of Patient Safety in Indonesia	Prof. Dr. Herkutanto, SpF.,SH, LL.M
11:00 to 11:30	Tea Break	
11:00 – 12:00	Lecture and Discussion: Ideas for better hospital hygiene and patient safety	Input from Prof. Kramer and lecturers of Gadjah Mada, possibly also from Alumni



12:00 to 13:00	Friday Prayer and Lunch Break	
13:00 to 14:00	GIZ International Leadership Training Hospital Management Introduction of good practices Looking back at ILT	Dr. Johannes Kleinschmidt (GIZ)
14:00 to 15:00	Presentation of good practices: What have the alumni achieved since their training?	Alumni ILT-Hospital Management
15:00 to 15:30	Closing	

Konferensi hari Jumat, tanggal 27 Juni 2014 ini bersifat terbuka untuk umum. Siapapun yang berminat bisa mendaftarkan diri pada alamat kontak di bawah ini.

Informasi dan Pendaftaran (tempat terbatas)

Megarini Sulistyو
(0274) 549425 (hunting)
bling_bling@yahoo.com

atau
Putu Eka Andayani (triandyn@yahoo.com)

atau
Trisasi Lestari (trisasi.lestari@gmail.com)

Live Streaming

Anda dapat mengikuti Konferensi melalui *live streaming* di website www.manajemenrumahsakit.net, yang link-nya akan disediakan pada hari penyelenggaraan konferensi. Silakan daftarkan alamat email anda ke: manajemen.rumahsakit@yahoo.com atau ke alamat kontak di atas untuk mendapatkan alert mengenai kegiatan ini dan juga seminar-seminar lainnya dari PKMK FK UGM.

Penutup

Aspek teknis kegiatan ini didukung oleh Fakultas Kedokteran UGM dan lebih spesifik lagi oleh Magister Manajemen RS dan Pusat Kebijakan dan Manajemen Kesehatan. Diharapkan kegiatan ini dapat menjadi salah satu pintu masuk bagi terjalannya kerjasama yang lebih erat



UNIVERSITAS GADJAH MADA



antara Indonesia dengan Jerman dan menjadikan UGM sebagai salah satu center pembelajaran tentang manajemen RS khususnya bagi kedua negara.